
8 Pièces

341 m²

Réf. 394V2661M

4 725 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Jager  Immobilier  Coldwell  Banker  vous  propose  cette  magnifique  villa

entièrement  rénovée  en  2022,  alliant  charme et  confort  moderne.  Les

grands espaces lumineux offrent une vue imprenable sur la mer. La villa

comprend cinq chambres avec leur salle de bains attenante, dont une

suite  parentale  avec  une  grande  salle  de  bains  et  un  dressing,  ainsi

qu'une  terrasse  offrant  une  vue  panoramique.  Vous  trouverez

également une salle de sport, une salle de jeux spacieuse et une cave à

vins,  ainsi  que  des  espaces  extérieurs  comprenant  une  cuisine  d'été,

un pool house, un salon d'été et une grande piscine ...

Jager Immobilier Coldwell Banker offers you for sale this exceptional villa completely

renovated, combining elegance and modern comfort. The spacious and bright living

spaces  provide  a  breathtaking  view  of  the  sea.  It  offers  five  en-suite  bedrooms,

including a master  bedroom with  a  terrace where you can admire the exceptional

panorama.  Outside,  you  can  enjoy  various  relaxation  areas  and  a  spacious

swimming pool. A unique property to discover.

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
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